
Die Verwaltung wird gebeten, regelmäßig im Ausschuss für Personal und 
Gleichstellung über den Fortgang in der Ausländerbehörde zu berichten, 
insbesondere über den Abbau der noch offenen nicht bearbeiteten Fälle und der 
Personalsituation, die sich aufgrund dieser Organisationsumstellung ergeben habe.  
 
 


